

Aplicado el 50% del techo financiero

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 24 de Agosto de 2010 22:59

+ Para obra concertada

Aplicado el 50% del techo financiero

Hermosillo.- Casi el 50% del techo financiero para obras de infraestructura, se ha aplicado en las diferentes regiones de la entidad, afirmó Francisco Monge Araiza, Coordinador del CECOP.

Indicó que de los 130 millones de pesos del presupuesto asignado al Consejo Estatal de Concertación para la Obra Pública en pisos financieros para este año, 60 millones ya se han distribuido en las zonas, Norte, Centro, Mayo, Yaqui, Sierra, Río Sonora y Río Altar.

Indicó que drenaje, pavimentación, alcantarillado, mantenimiento de escuelas y edificios públicos, rehabilitación o construcción de Iglesias, son las principales peticiones que se reciben de parte de los alcaldes.

Detalló que en la zona Norte que comprende los municipios de Agua Prieta, Caborca, Cananean, Cucurpe, Fronteras, Imuris, Magdalena, Naco, Nogales General Plutarco Elías Calles, Puerto Peñasco, San Luis Río Colorado y Santa Cruz, se han ejercido 12 millones de

Aplicado el 50% del techo financiero

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 24 de Agosto de 2010 22:59

pesos, de una asignación de 35 millones.

Para la zona Centro que corresponde a Benjamín Hill, Carbó, Empalme, Guaymas, Hermosillo, La Colorada, Mazatán Opodepe, la asignación es de 28.5 millones de pesos, aplicándose a la fecha cerca de 12 millones.

Monge Araiza, abundó que en la zona Mayo, que abarca la zona urbana y rural de Alamos, Benito Juárez, Etchojoa, Huatabampo, Navojoa y El Quiriego, se han ejercido diez millones de pesos de los 20 millones de asignación presupuestal.

El Coordinador de CECEOP, hizo un llamado a aquellos alcaldes que aún no lo hacen, para que se acerquen antes de que termine el mes de septiembre y entreguen los expedientes respectivos, para canalizarles los recursos.

“Desde abril se les anunció que el recurso está con nosotros, pero hay alcaldes que aún no se han acercado por el dinero, que probablemente algo ha ocurrido con ellos que les ha impedido retirar el dinero, así como hay alcaldes que ya se agotaron el cien por ciento de su piso financiero”, señaló.

Bacúm, Cajeme y San Ignacio Río Muerto, son los municipios que componen la zona Yaqui, a los que se les asignó 10.5 millones de pesos y que han solicitado recursos por 6 millones.

En los municipios de Aconchi, Arizpe, Bacadéhachi, Banámichi, Baviácora, Huépac, San Felipe y Ures, que integran la zona Río Sonora, se han otorgado 5 millones de pesos, de una bolsa de recursos de 8.5 millones de pesos.

Para la zona del Río Altar que comprende los municipios de Atil, Oquitoa, Pitiquito, Sáric, Trincheras Tubutama y Altar, se han concretado obras por el orden de los 5 millones de pesos de los 7.5 presupuestado para el presente año.

Aplicado el 50% del techo financiero

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 24 de Agosto de 2010 22:59

Por último, Monge Araiza manifestó que en la zona serrana, que comprende al resto de los municipios, se han aplicado 12 millones de pesos, de los 21 millones disponibles.